

Initiativgruppe „Nachmittags- und Ferienbetreuung“

„Wir haben massive Probleme in der Nachmittags- und Ferienbetreuung unseres Kindes; es benötigt intensive Betreuung, die bisher alle unsere privat organisierten Betreuerinnen und Betreuer überfordert hat.“

Hilferufe wie diese zeigen, wie sehr Kinder mit Beeinträchtigung durch mangelnde Freizeitbetreuung benachteiligt werden. Die Schwierigkeiten beginnen bei der sozialen Ausgrenzung der Kinder und reichen bis zu massiven Einschränkungen in der Berufstätigkeit der Eltern.

Wir Eltern haben uns im April zu einer Initiative zusammengefunden, die von den Mitarbeiterinnen der VorSchulischen Beratung des Vereins integration wien begleitet wird. Einige Eltern sind aktuell auf der Suche nach einer Betreuung für ihre Söhne oder Töchter. Andere Eltern haben die Erfahrung gemacht, dass ihre Kinder ab dem zehnten Lebensjahr keinen integrativen Nachmittagsbetreuungsplatz erhalten, weil es keinen gibt oder weil diese Kinder das Personal überfordern, ...

Beschwerden bei den Verantwortlichen führten oft zu einer „Insellösung“, aber viele Eltern gehen leer aus. Meistens wird auf ein vermeintlich fehlendes Recht auf Nachmittags- und Freizeitbetreuung verwiesen. Uns ist wichtig, dass alle Kinder am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können, auch mit Assistenz, und dass Familien nicht benachteiligt werden, und deshalb Berufe aufgeben müssen.

Es muss für jedes Kind die ihm gerechte Betreuungsform geben. Wir Eltern müssen definieren, was wir für unsere Töchter und Söhne brauchen. Unser Anliegen müssen wir zu einem öffentlichen Thema machen: Reden mit anderen Betroffenen an Schulen, auf der Straße, Kontakte zu Presse, Volksanwalt und anderes. Wir werden auch rechtliche Möglichkeiten gegen diese Benachteiligung und Diskriminierung prüfen.

Ergreifen auch Sie die **INITIATIVE**, werden Sie aktiv und nehmen Sie am nächsten Treffen der Gruppe teil. **Wir freuen uns auf Sie!**

Wann: Di, 20. September 2016 um 18:30 Uhr

Wo: integration wien (Tannhäuserplatz 2/1. Stock, 1150 Wien)

Dr. Peter Jauernig für die Initiativgruppe

Um Anmeldung bis spätestens 19. September 2016 bei Frau Mag.^a Petra Pinetz per Telefon unter 01/789 26 42-12 oder per E-Mail unter petra.pinetz@integrationwien.at wird gebeten.